



Tres lesionados dejó una explosión ocasionada por una fuga de gas manufacturado, ocurrida en horas de la mañana de hoy en un domicilio de la Calle San Nicolás #952 entre Corrales y Gloria, en el capitalino municipio de La Habana Vieja.

Yamila Velázquez Fernández, delegada de la circunscripción 48 del Consejo Popular Jesús María, declaró que el accidente se produjo por una presunta negligencia al dejar abierta la llave del gas manufacturado.

Añadió que las tres personas lesionadas son un adulto con severas quemaduras, que es atendido en el hospital Calixto García, un menor de 11 años ingresado en el hospital pediátrico Juan Manuel Márquez, y un vecino de la vivienda que ya fue dado de alta.

El padre, de 50 años, prendió el interruptor de la luz y eso detonó la explosión, que provocó notables pérdidas materiales en alrededor de tres apartamentos, señaló.

Reportan tres lesionados por explosión de gas en La Habana

Última actualización: Miércoles, 11 Mayo 2022 09:59

Visto: 338

Fredy Francés Gallo, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular en La Habana Vieja, puntualizó que este tipo de suceso no es frecuente y llamó la atención sobre la necesidad de informar de inmediato a las oficinas comerciales de gas licuado ante cualquier sospecha de fuga.

Luis Carlos Guzmán, jefe del Cuerpo de Bomberos, aclaró además que este suceso no está relacionado con el accidente en el hotel Saratoga que tuvo lugar el pasado viernes 6 de mayo.

El gas manufacturado es producido a partir del gas natural acompañante del petróleo, mezclado con agua y que es distribuido por la red, conocido como "gas de la calle".

Por: ACN